

Streetdance & Hip-Hop

Der Begriff „Hip-Hop“ ist aus der heutigen Zeit kaum mehr wegzudenken. Seit der Entstehung in den 1970er Jahren hat sich die Tanzrichtung stets weiterentwickelt, verändert, neue Tanzstile hervorgebracht und begeistert bis heute aufgrund der aktuellen Musikszene viele Kinder und Jugendliche.

Doch was steckt eigentlich hinter dem Begriff Hip-Hop wirklich?
Wo liegt der Ursprung und wie hat sich dieser Stil über die Jahre hinweg weiterentwickelt?
Und vor allem, wie bewege ich mich zu solcher Musik am besten?

In diesem GTA Angebot lernst du den Tanzstil „Hip-Hop“ mit all seinen Facetten und unterschiedlichen Ausprägungen näher kennen. Wir begeben uns dabei gemeinsam auf eine musikalisch-tänzerische Zeitreise.

Hip-Hop ist gekennzeichnet durch sehr vielfältige, dynamische, moderne und „coole“ Moves. Der Tanzstil bietet ein sehr großes Spektrum an Schrittkombinationen und – variationen, welche wir erlernen, ausprobieren und kreativ umsetzen wollen.

Wir beginnen mit einem Warm-up, gefolgt von einer kurzen Dehn- oder Kräftigungsphase, denn besonders Power und Kraft machen das Tanzen hier so lebendig und ausdrucksstark. Den Großteil der Zeit werden wir uns mit Tanzschritten beschäftigen, uns durch Stiltraining verbessern und Choreografien erlernen und gemeinsam zu entwickeln. Der Kreativität sind hier keine Grenzen gesetzt. Und das natürlich mit ganz viel Spaß!

Kommt vorbei und lasst uns gemeinsam tanzen!
Ich freue mich auf euch.

Ort: TH

Zeit: Do: 15.20-16.50 Uhr

Dauer: 90 min

Klasse: 8-12

Anzahl: 20

